

POLI-WET GOLD

ROULEAUX PRÉ IMBIBÉS POUR LE NETTOYAGE DE BLANCHET
PRE-SOAKED ROLLS FOR BLANKET CLEANING SYSTEMS



POLI-WET GOLD est un rouleau de tissu pré-imprégné, conçu pour les systèmes automatiques de lavage de couverture qui ne prévoient pas la diffusion des dispositifs de solvant. Il est prêt à l'emploi et ne nécessite aucune préparation.

La ligne comprend:

POLI-WET GOLD
pour le nettoyage des plaques d'impression

POLI-WET GOLD DRY FAST
Il offre une évaporation plus rapide

POLI-WET GOLD UV/EPDM
compatible avec des bâches en caoutchouc EPDM

POLI-WET GOLD IMPRESS DUO
pour le nettoyage des cylindres d'impression.



POLI-WET GOLD is a pre-soaked washcloth miniroll, designed for automatic blanket cleaning systems that do not include solvent spraying devices. It is ready to use and needs no preparation time.

The line includes:

POLI-WET GOLD
for blanket cleaning

POLI-WET GOLD DRY FAST
for a faster evaporation

POLI-WET GOLD UV/EPDM
EPDM rubber blankets compatible

POLI-WET GOLD IMPRESS DUO
for the cleaning of impression cylinders.



**POLICROM
SCREENS**

Tel. +39 035 4382411
policrom@policrom.it
www.policrom.it

Poli-wet Gold®

POLI-WET GOLD

ROULEAUX PRÉ IMBIBÉS POUR LE NETTOYAGE DE BLANCHET
PRE-SOAKED ROLLS FOR BLANKET CLEANING SYSTEMS

POLI-WET GOLD est un rouleau pré-imbibé qui assure la avantages suivants:

- il est adapté pour des applications à haute température (offset)
- est conçu pour assurer une parfaite combinaison entre le tissu et le détergent, ce qui imprègne les fibres non tissées profonde et longue, même sans emballage vide:
- il assure un maximum de durabilité sur la presse
- Il accorde que la qualité du tissu est respecté
- il est prêt à l'emploi: n'a pas besoin de temps de préparation
- il offre une gamme complète de produits, afin d'assurer le meilleur nettoyage avec tous types d'encre, y compris les UV et HUV

La ligne comprend:

POLI-WET GOLD, pour le nettoyage des plaques d'impression dans des machines à feuille et offset

POLI-WET GOLD DRY FAST, désigné pour une évaporation plus rapide du liquide à partir du blanchet

POLI-WET GOLD UV/EPDM, spécifiquement développé pour une utilisation encres UV / HUV et caoutchouc EPDM feuilles

POLI-WET GOLD IMPRESS DUO, pour le nettoyage de cylindre contrepression.

Tous les Poli-wet Gold peuvent être conservés en stock pendant au moins 6 mois après l'achat

POLI-WET GOLD is a pre-soaked washcloth miniroll that ensures the following benefits:

- it is fit for high temperature applications (web offset)
- it grants the best fit with the cloth, penetrating the fibers so deeply that it does not require any vacuum package:
- it ensures maximum durability on the press
- it grants that cloth quality is respected
- it is ready to use: no need of preparation time
- features a complete line that ensures the best cleaning performance with all types of inks, including UV and HUV

The line includes:

POLI-WET GOLD, for blanket cleaning in sheet-fed and web presses

POLI-WET GOLD DRY FAST, designed for a faster evaporation of the liquid from the blanket

POLI-WET GOLD UV/EPDM, specifically designed for use with UV/HUV inks in combination with EPDM rubber blankets

POLI-WET GOLD IMPRESS DUO, for the cleaning of impression cylinders.

All Poli-wet Gold products can be kept in stock for at least 6 months after purchase

		POLI-WET GOLD	POLI-WET GOLD DRY FAST	POLI-WET GOLD UV/EPDM
INK REMOVED	OIL-BASED	✓	✓	✓
	UV	✓	✓	✓
	HUV	✓	✓	✓
RUBBER TYPE COMPATIBILITY	STANDARD	✓	✓	✓
	BIVALENT	✓	✓	✓
	EPDM			✓
FLASH POINT		> 100°C	> 100°C	100°C
WATER MISCIBLE		NO	NO	YES
VOC FREE (Volatile Organic Compounds)		YES	NO	NO
INCHIOSTRO RIMOSSO	GRASSO	✓	✓	✓
	UV	✓	✓	✓
	HUV	✓	✓	✓
GOMMA COMPATIBILE	STANDARD	✓	✓	✓
	BIVALENTE	✓	✓	✓
	EPDM			✓
INFIAMMABILITÀ		> 100°C	> 100°C	100°C
IDROMISCIBILITÀ		NO	NO	SI
PRIVO DI COV (Composti Organici Volatili)		SI	NO	NO



**POLICROM
SCREENS**

Tel. +39 035 4382411
policrom@policrom.it
www.policrom.it

Poli-wet Gold®